

Trauer um Dr. Andreas Fritzsche

12.08.2019 Plötzlich und unerwartet ist am 4. August unser geschätzter Kollege Dr. Andreas Fritzsche im Alter von nur 64 Jahren verstorben.



Seine herzliche und zugewandte Art machte ihn beliebt im Kollegium, bei der Studierendenschaft und insbesondere bei „seinen“ Gasthörerinnen und Gasthörern.

Er lehrte an den Universitäten Lüneburg und Hildesheim in den Bereichen Philosophie und Ethik. Darüber hinaus baute er den Offenen Hörsaal an der Leuphana Universität Lüneburg auf und führte ihn auf einen erfolgreichen Weg. 2018 verabschiedete er sich in den wohlverdienten Ruhestand, aus dem heraus er noch weiterhin publizierte.

Wir danken ihm insbesondere für den Aufbau des Offenen Hörsaals, dessen Leitung er acht Jahre lang mit Freude innehielt. Bis zu seinem Tod verfolgte er weiterhin die Entwicklung des von ihm aufgebauten Projekts, das nach wie vor seine Handschrift trägt.

Auch privat blieb er uns freundschaftlich verbunden und pflegte den persönlichen Kontakt.

Offen und herzlich, dabei gleichzeitig ehrlich und direkt, so bleibt er in unserer Erinnerung. Sein Humor und seine Lebenslust steckten an, sein wacher Geist regte seine Gesprächspartnerinnen und Gesprächspartner zum Nach- und Weiterdenken an. Wir verlieren einen geschätzten Kollegen, inspirierenden Mentor und herzlichen Freund. In Gedanken sind wir bei seiner Familie und wünschen ihr viel Kraft.

Für den Offenen Hörsaal
Dr. Sarah Azimi und Timo Neuhausen

Datum: 12.08.2019

Kategorien: ProfSchool_Meldungen

Autor: Jelka Göbel

E-Mail: jelka.goebel@leuphana.de